

## El Maule brinda por sus viñas: 152 productores de San Javier y Villa Alegre recibieron apoyo económico del Gobierno Regional

“Queremos que nuestras viñas sigan produciendo uvas y vinos de calidad, pero también que nuestras familias rurales sigan teniendo oportunidades y un futuro digno”, afirmó el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

SAN JAVIER.- En una emotiva y anhelada ceremonia, encabezada por el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, se concretó la entrega de los incentivos del Programa de Transferencia Rehabilitación Productiva Viñateros de San Javier y Villa Alegre.

En total, 152 agricultores de ambas comunas fueron beneficiados gracias al programa ejecutado por INDAP y financiado por el Gobierno Regional del Maule por \$309.500.000, en apoyo a la mantención y mejoramiento de los viñedos, permitiendo la contratación de mano de obra oportuna y la adquisición de insumos esenciales para labores como control de malezas, podas, fertilización, amarres y control sanitario.

“Estamos muy contentos como Gobierno del Maule de poder entregar y aprobar recursos para todos nuestros viñateros. Yo creo que en materia agrícola tenemos que apuntar siempre hacia adelante y darles un alivio a nuestros viñateros. Esto obviamente va a ser un aporte importante para que ellos puedan trabajar su tierra, la mano de obra y costear los insumos agrícolas. Siempre he dicho que la agricultura familiar campesina, más que un negocio, es una forma de vida. Y esa forma de vida es la que tenemos que cuidar y proteger”, destacó la máxima autoridad de la región.

Por su parte, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, expresó que “nos preocupa mucho que esta región avance

como potencia agroalimentaria. Desde las tierras de la Región del Maule se encuentran los alimentos que están en las mesas de todo Chile y a nivel internacional. Pero cuando decimos que es relevante esta materia, tenemos que hacer acciones y creo que este trabajo colaborativo entre el Gobierno Regional y el Ministerio de Agricultura, a través de INDAP, es fundamental.

Durante la ceremonia, encabezada por el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, estuvieron presentes el delegado presidencial, Humberto Aqueveque; los alcaldes de San Javier, Jorge Silva, y Villa Alegre, Arturo Palma; el diputado Gustavo Benavente; los consejeros regionales, Ismael Fuentes y Patricio Domínguez y director (s) de INDAP, Rodrigo Garrido, quienes realizaron la entrega simbólica de cheques por un monto de \$500.000 por cada 0,5 hectáreas de viñedo con un tope de 2,5 ha, alcanzando un monto máximo de \$2.500.000.

“Estoy muy agradecido de INDAP, el Gobierno Regional que nos está entregando estos dineros para los insumos que tienen los viticultores de mi comuna, San Javier, y Villa Alegre igual. Por supuesto, gracias a nuestro gobernador que está siempre pendiente del desarrollo regional y principalmente de lo que estamos haciendo nosotros con la Ruta del Vino Patrimonial”, valoró el alcalde de San Javier.

“Para nosotros es un gran orgullo apoyar la viticultura. Este bono viene al desarrollo productivo de la región propiamente tal, de la com-

pra de insumos, para que nuestros viñateros tengan buenas producciones para la próxima temporada. Así que agradecemos al Gobierno Regional, al gobernador, por confiar en INDAP y entregar los recursos a la pequeña agricultura”, afirmó el director regional (s) de INDAP.

Por su parte, Verónica Villalobos de la viña Lacre Rojo y una de las beneficiadas, agradeció este incentivo: “Nos viene excelente en estos momentos que los costos de todos los insumos agrícolas están muy elevados. Entonces se van a ir directos a nuestras viñas ahora en la temporada de invierno, que es cuando están en receso y necesitamos abonar y hacer todos los trabajos necesarios para nuestra producción futura”.

